
— Vomeri convessi 
	 rotanti per 

terreni bagnati 

FJ  Socs convexes 
rotatives pour 
terrains mouillés 

(GO  Convex rotant shares 
for wet soils 

(D)  Konvexen Rotationpflugschar 
kir bewasserte Boden 

E)  Rejas convexas rotantes para 
terrenos mojados 

,PYC  nyroo6pa3Hbie spaulaEoultiecs; 
COWHAKII prn9 EVISAHbIX flOLIB 

Denti concavi 
eotanti pet terteni 
tenaci aseiutti 

(F)  bents concaves 
rotatives pour 
terrain tenabe sec 

00 Concave rotant 
tines for tough dry soils 

(D)  Hohlen RotatiOnszihken für 
zähe trocken Boden 

,r E)  Dientes cOncavos rotantes 
para terrenos secos y duros 

(PYC)  Bon-iymie spaw,atoLwecci 3y6bci 
TBepgbix cynix 1104B 
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